



# 大久保小だより



平成31年3月22日第14号

さいたま市立大久保小学校

さいたま市桜区五関21

048(854)7636

男子148名女子120名計268名

学校教育目標 **カいっぱい かしくく やさしく たくましく**  
～ふるさとを愛し、志高く生きる、心優しい大久保の子ども～

## 出会いと別れ

### 校長 金子 要一

さて、右に3枚の写真があります。上の2枚写真は「どの学年」の「いつ」のものでしょうか。

正解は、「6年生」の「入学式当日」の写真です。みんな小さくてかわいいです。そして、一番下は最近撮影した6年生の写真です。

今日は卒業式です。縁あって大久保地区に住んでいた54名が大久保小に入学して出会い、多少の転出入はあったものの、仲良く卒業の時を迎え、大久保小を巣立ちます。多くは大久保中に進みますが、他の中学に進学する児童もいます。もう全員が同じ校舎で学び合うこともありません。

しかし、小学校を卒業してもこの大久保地区に住むことに変わりはありません。学ぶ場所は違っても、やがて大人になり、お祭りやお囃子、ひょっこ、獅子舞などの大久保地区の伝統文化の担い手になり、そして再び大久保小学校とつながる日が来ることでしょう。その日までしばしのお別れです。元気で、そして、新しい元号になる新しい時代の主人公として活躍してください。



在校生のみなさんは修了式までもう少し日数がありますが、それが終われば春休みです。ほかの休みに比べるとやや短いのですが「ボーッ」と過ごしてはいけません。一年を締めくくり、新たな学年のスタートを切る準備をしなければならないのです。このことについては、次の2つを2月末に行われた各学年の保護者会でもお願いしました。

それは、①今の学年で習った勉強のなかで分からないところがあったら分かるようにしておくこと ②今年度、歯や目などの治療するよう言われた人でまだ治療が済んでいない人は病院に行って治療を済ませること の2つです。これをやっておかないと新しい学年になっても、いいスタートが切れません。

しっかり済ませて気持ちも新たに、新しい学年に進みましょう。

さて、この1年間、保護者や地域の皆様の温かいご支援のもと児童は伸び伸びと、そして安全に学校生活を送ることができました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年度も「昨日よりも今日、少しでも成長させられる学校」を目指し、教職員一丸となって取り組んでまいります。よろしくお願いたします。